

Editorial

Por un éxito muy necesario

Lo expuesto por las autoridades del agro, respecto a que se encontró en la comuna de Chimbarongo dos ejemplares, un macho y una hembra, de la mosca de la fruta, sin duda que es una campanada de alerta.

Nuestra región de O'Higgins, eminentemente exportadora de frutas, industria que no solo genera empleo, sino que también deja enormes beneficios económicos para la zona, está muy atenta al trabajo que viene desde ahora en adelante.

Como lo expuso el SAG el pasado viernes, tras una reunión técnica desarrollada en la capital regional en conjunto con funcionarios del Libertador y también de la región del Maule, hoy Chile está libre de esta plaga, y el haber detectado a estas dos moscas en la zona urbana de la ciudad del mimbres, hace que los esfuerzos por erradicar toda huella de estos ejemplares

sea fundamental.

Los 100 funcionarios que suman a esta tarea, expresado en palabras del director nacional del SAG, José Guajardo, es clave para mantener a nuestra región libre de la mosca de la fruta y mantener la certificación de los productos que salen desde nuestro país.

Tanto O'Higgins como los vecinos de Maule saben bien que el hallazgo es una alarma para la producción, pero la efectiva labor que por años ha desarrollado el SAG es una prenda de garantía para sentirse tranquilos.

Esta campaña, con cerca de 500 millones de pesos de inversión -lo señaló así el seremi de Agricultura, Cristian Silva- da cuenta de que todos los actores involucrados irán por buscar el éxito. La región lo necesita.

RICARDO OBANDO
JEFE DE INFORMACIONES